

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

DE : Mullan-Boudreau, Caitlin (SPAC/PSPC)
DATE : 28 avril 2020, 9 h 38
À : Freeman, Tyler (SPAC/PSPC); Singh, Nanki (SPAC/PSPC)
OBJET : Appels aux fournisseurs ce soir

Bonjour à vous deux! En plus d'un appel à Perrin Beatty ce soir, pourriez-vous prévoir des appels aux personnes suivantes, selon l'ordre des fuseaux horaires. Organisez-en le plus possible de 18 h 30 à 21 h ce soir.

Lien vers la feuille Google ici :

<https://docs.google.com/spreadsheets/d/16YGm3VT3tEJE0Qq1ofvuJiUGhxPaVvSwbGBrKjt14/edit?usp=sharing>

Appels prioritaires pour aujourd'hui :

- Cathy Bennett (T.-N.-L.)
- Jodi Hall (N.-B.)
- Joyce Carter (N.-É.)
- Paulette Senior (ONT.)
- Sylvie Vachon (QC)
- Tabatha Bull (ONT.)
- Conrad Sauve (QC)
- Bramwell Strain (MAN.)
- Christine Hrudka (SASK.)
- David McHattie (ALB.)

Texte pour le courriel.

Ligne d'objet : Call with Minister Anita Anand / Appel avec la ministre Anita Anand

Good Morning,

I'm reaching out on behalf of Anita Anand, Minister of Public Services and Procurement Canada, in order to arrange a call with you today, Tuesday, April 28th, at [time] if you're available.

Minister Anand is convening a group of industry leaders and wishes to reach out to you personally to invite you to participate and discuss Canada's approach to ensuring Canadians have the supplies they need to respond to the pandemic.

Please let me know if you're available at this time and confirm the best telephone number to reach you.

Sincerely,

Bonjour,

Je vous contacte au nom d'Anita Anand, ministre des Services publics et de l'Approvisionnement, afin d'organiser un appel avec vous aujourd'hui, le mardi 28 avril, à [heure], si vous êtes disponible.

La ministre Anand convoque un groupe de chefs de file de l'industrie et souhaite vous contacter personnellement pour vous inviter à participer et à discuter de l'approche du Canada pour s'assurer que les Canadiens disposent des fournitures dont ils ont besoin pour faire face à la pandémie COVID-19.

Veillez me faire savoir si vous êtes disponible pour le moment et me confirmer le meilleur numéro de téléphone pour vous joindre.

Sincèrement,

Caitlin Mullan-Boudreau

Director of Operations, Office of the Minister of Public Services & Procurement

Directrice des opérations, Bureau de la Ministre des Services publics et de l'Approvisionnement

613-462-7683